

楽しかった修学旅行♪♪



台湾のことはあまり知らなかったけれど、今回の4日間の修学旅行で理解を深めることができた。初日に101タワーに行って見た夜景が、とても綺麗で印象に残っている。その日初めて台湾で買い物をしたものの、まだ向こうのお金に慣れておらず少し手こずったが、それもいい思い出になった。

2日目に行った九份は、千と千尋の神隠しのモデルになった所と言われ、有名で自分も知っていたので、すごく楽しみだった。実際に到着して眺めてみると、古い建物が並んでいて美しかった。映画の世界に入り込んだような気がして、とても楽しかった。

3日目には、現地の大学生ガイドと共に、台北市内を回って歩いた。移動の多くは地下鉄だった。日本のホームとは違い、構内にはゴミ一つ落ちていないような綺麗なホームで驚いた。台湾の人が飲食しながらの乗車はいけないというルールをきちんと守っているのだと感じた。大学生に案内してもらいながら台湾料理を満喫したり、さまざまな文化を教えてもらったりして、さらに台湾を知ることができた充実した一日だった。

現地の大学生、ガイドの方など、たくさんの人のおかげで安全に楽しく修学旅行を終え、一生の思い出を刻むことができた。台湾はご飯がおいしいし、割と過ごしやすかったと感じたので、大人になったらもう一度九份に行きたい。

(2年 伊藤 光星)

